

COMUNICADO DE REPUDIO ANTE ACTOS DE AMEDENTRAMIENTO.

Los y las JUBILADOS/AS AUTOCONVOCADOS/AS de San Luis denunciamos y repudiamos enérgicamente el hostigamiento del que está siendo víctima nuestro compañero, Ramón Olguín por parte de las fuerzas represivas de la Ciudad de San Luis. En dos oportunidades, en menos de una semana y a distintos horarios, se han presentado en su domicilio cuatro policías de civil que, sin identificarse, señalan pertenecer a la “División Investigaciones” y a bordo de un auto sin patente. La excusa con la que lo interpelan es obtener información dado que *“ellos saben que a su casa asisten muchas personas”*. Ramón es un militante social y político muy reconocido que, a lo largo de toda su vida, ha sostenido un compromiso inclaudicable con las injusticias y opresiones sociales y ello le ha valido configurarse en un referente indiscutible en el barrio en el que habita, uno de los lugares más pobres de nuestra ciudad; por lo que es lógico que su domicilio se constituya en un espacio donde los vecinos recurren para solicitar ayuda solidaria ante vidas tan precarias.

Sostenemos que estos actos de amedrentamiento, vigilancia y control no son casuales, sino que son las herramientas necesarias que los gobiernos de derecha necesitan para poder profundizar el ajuste, el aumento alarmante de la pobreza, el desempleo y la ausencia absoluta del Estado en la garantía de los Derechos Humanos.

Después de 42 años de recuperada la democracia, asistimos a una escalada sin precedentes del autoritarismo estatal y de la criminalización de la protesta social que se ejerce contra los y las Jubiladas, los sujetos con discapacidad, los y las trabajadores de la salud y de la educación pública, los enfermos de cáncer, VIH, hemofilia, jóvenes que se ganan míseros pesos limpiando coches en la vía pública, vendedores ambulantes, periodistas, militantes sociales y políticos y de Derechos Humanos; entre tantos otros. Vemos con dolor cómo a lo largo y ancho de nuestra patria la violencia institucional generada por el gobierno nacional y legitimada por muchos gobiernos locales se está transformando en moneda corriente, con el riesgo de naturalizarla y quedar inmunes ante ella.

Los y las Jubilados/as Autoconvocados de San Luis repudiamos estas prácticas que nos remiten a los años más traumáticos de nuestra historia reciente y reafirmamos nuestro compromiso de defensa de los valores y prácticas que hacen a una Democracia plena, plural y participativa, sólo realizada en el respeto y cumplimiento irrestricto del conjunto de los Derechos Humanos.

Cada miércoles seguimos presentes en las calles para decir ¡NUNCA MÁS!!! a gobiernos que gobiernan de espaldas al pueblo.